

DEPORTES | Ciclismo

Iván Aguilera gana el Careba 2022 tras su victoria en Caniles

El prieguense se impuso al sprint ante sus cuatro compañeros de fuga

Redacción

Lunes 22 de agosto de 2022 - 18:17



El ciclista prieguense Iván Aguilera, se ha convertido en el ganador del Circuito Careba 2022 tras vencer este fin de semana en el duro ascenso de la prueba disputada en la localidad granadina de Caniles.

De esta manera y a falta de la última prueba, que tendrá como escenario la localidad de Bélmez de la Moraleda, el corredor del Franco Furniture-Ciclos Castillo asegura matemáticamente su dominio y victoria en este circuito andaluz.

En la carrera de este fin de semana, el prieguense aguantó toda la prueba en el grupo de cabeza, y en el sprint final su mejor punta de velocidad le sirvió para conseguir la victoria, dando paso a Antonio Arias (MFB) en segunda posición, y a Francisco Álvarez (Trebujena), quinto ha sido otro corredor del equipo cordobés, Carlos Roldán, cerrando el grupo cabecero.

La carrera disputada sobre un recorrido de 30,8 km, con final en pleno Parque Natural de la Sierra de Baza, ha sido un ascenso constante y muy exigente que ha dejado el grupo de corredores participantes, reducido a un quinteto que ha disputado los puestos del cajón final.